

# Jugend-Skiausfahrt

07.02. – 09.02. 2020



Am Freitagnachmittag haben wir uns getroffen und sind gemeinsam mit drei Stadtmobilen Richtung Österreich losgefahren. Die Reise hat ein wenig länger gedauert als geplant, da wir in einen Stau kamen. Angekommen haben erst mal alle geholfen auszuladen. Danach haben sich auch relativ schnell ein paar Leute bereiterklärt zu kochen. Der Rest wiederum hat das Haus erstmal erkundet und die kleine



„Sporthalle“ für sich entdeckt. Später gab es Essen, danach wurden die Zimmer eingeteilt und Betten bezogen. Es wurden noch Gesellschaftsspiele gespielt und der erste Abend ging mit Reden auf den Zimmern zu Ende.

Am nächsten Tag waren alle früh auf den Beinen und es ging rasch, bis alle in den Autos saßen. Nach einer halben



Stunde waren wir dann auch im Skigebiet angekommen. Dann hieß es Skischuhe / Snowboardschuhe anziehen und ab zur Gondel. Wir hatten super Wetter, allerdings waren die Pisten auch entsprechend voll, man musste teilweise sehr lange anstehen. Diese



Zeit nutzten einige, um ihr Käse- oder Wurstbrötchen zu verspeisen. Mittags haben sich dann alle Gruppen wieder auf der Hütte getroffen. Jeder hat etwas gegessen und danach das tolle Wetter auf der Piste ausgenutzt. Kurz nachdem alle Lift geschlossen waren, fuhren wir mit den Autos zurück zur Jugendherberge. Nach Dusche und Essen, verlief der Abend ähnlich wie der vorige.

An Sonntag hieß es ebenfalls wieder früh aufstehen, und alle Sachen mussten zusammengepackt und ins Auto geladen werden. Darauf folgte ein weiterer wunderschöner Tag auf der Piste mit gutem Wetter und ebenso gutem Essen. Auf dem Weg nach Hause, aßen wir dann noch bei einem Mc Donalds und kamen ziemlich müde zuhause an. Es war eine tolle Ausfahrt.



*(Jonathan Schäfers)*